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Zitat von miguel 

Unterm Strich halte ich den VAR eigentlich für eine gute Sache.............wenn er denn
konsequent und nicht nach Lust und Laune angewendet wird. Frankfurt bekommt
Handelfmeter nach Intervention des VAR, in Wolfsburg klares Handspiel eines
Wolfburger Spielers, Hannover reklamiert zurecht (das Handspiel war übrigens weitaus
deutlicher mit eindeutiger Bewegung der Hand zum Ball)......und nix passiert
......so wird der VAR zur Farce!!!......dann lieber ohne!

Noch krasser war die Fehlentscheidung bei der Szene, als Rebic einen glasklaren Elfer hätte
bekommen müssen. Und wenn selbst der VAR das anschaut und

dann entscheidet, keinen Elfer zu geben, wird es echt lächerlich.

Ich sehe es ähnlich wie Du. Bin eigentlich ein großer Befürworter des VB. Woche für Woche gibt
es dieses Durcheinander in der Bundesliga.

Die kriegen es einfach nicht gebacken beim DFB. Wie der Flughafen in Berlin. Sie kriegen es NIE
hin. Kann echt nicht wahr sein !
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